



NOMBRE DEL ALUMNO: Mauricio Castillo Ozuna

NOMBRE DEL MAESTRO: Carlos Rodrigo Guillén
Pulido

NOMBRE DEL TRABAJO: Ensayo

MATERIA: Administración

GRADO: Sexto Cuatrimestre

GRUPO: Único

INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablaré del subtema Argumentación conceptual de la asignatura de Administración, que hace referencia al propósito de la materia de Administración, la importancia que tiene tanto en una empresa como en la vida cotidiana, el aprendizaje que brinda y los objetivos.

La asignatura de Administración tiene un objetivo muy importante, se trata de ayudar a que los alumnos construyan sus conocimientos y creen habilidades y actitudes que les abran oportunidades de emplear con eficiencia en diferentes contextos. Esto va con la finalidad de que el alumno se siga preparando para un nivel académico superior.

Los procesos que se aplican para la toma de decisiones, así como, la ética, son muy importantes para la administración de las organizaciones, ya que cuando se toma una decisión se debe ejecutar para la buena resolución de algún problema que se presente. Pero en este programa solo se abarcarán los aspectos de valor o preferencias, que son los que más se relacionan con la ética.

Los acontecimientos políticos y económicos influyen en la ética, por ese motivo cada alumno debe hacer un reconocimiento de lo importante que es para la Administración y haga uso de los recursos naturales, tecnológicos, humanos y financieros, para alcanzar los objetivos en una organización social.

Existen tres conceptos que son fundamentales en la Administración, que son: Administrador, empresa y proceso administrativo. Estos conceptos permiten entender las estrategias y principios de la Administración, reconociendo que es un aspecto social para que los recursos sean productivos, sin aislar el sentido ético.

Los conceptos deben ser enriquecidos por el alumno, se trata de agregar los conocimientos que las distintas disciplinas (TIC, Matemáticas, Economía, CTSyV, etc.) le han proporcionado, con el fin de tener un pensamiento completo o basto.

En el ámbito socio-económico, el maestro debe plasmarles a sus alumnos actividades de aprendizaje que les facilite el logro de objetivos, mencionando lo importante que es la Administración para el humano, ya que se lleva a cabo tanto en el tiempo, en una pequeña o grande empresa, en el trabajo, entre otras cosas.

En el transcurso de la materia el alumno debe identificar dentro de las teorías clásicas las diferentes perspectivas o formas de aplicar la materia y energía de una organización-empresa para lograr los objetivos propuestos. Así como, respetar cada una de las normas que se establecen, tecnología y estructura, con el fin del buen funcionamiento de la empresa.

El diseño de las actividades entregadas en la estrategias centradas en el aprendizaje (ECA), deberán tener como objetivo principal el trabajo cooperativo y colaborativo, que será la base para el aprendizaje de actitudes y procedimientos, lo que deberá ayudar al desarrollo de las competencias genéricas y competencias disciplinares básicas.

Con todo lo visto el alumno ya tendrá la capacidad de tomar decisiones en cada situación que se le presente en la empresa y aplicando cada aspecto en su vida diaria.

CONCLUSIÓN

En este ensayo se habló de la importancia que tiene la administración tanto en una empresa como en la vida cotidiana, con el objetivo de que el alumno desarrolle diferentes habilidades y capacidades para la toma de decisiones en cualquier situación, ya sea económica, social, política, etc. Haciendo de su conocimiento un nuevo aprendizaje a todo público que haga lectura del mismo.